

Chaque adulte doit remplir un formulaire d'inscription et le remettre au guide accompagnateur au moment de l'embarquement. Il est important de remplir le formulaire au complet.

Forfait: _____

Date: _____

Prénom: _____

Nom: _____

Date de naissance :

--	--	--

 Jour Mois Année

Sexe : F ☐ M ☐

Adresse : _____

Ville: _____ Province : _____ Code postal : _____

Tél. (maison): _____ Tél. (travail): _____ Tél. (cellulaire): _____

Télécopieur (fax): _____ Courriel (email): _____

Personne à rejoindre en cas d'urgence : _____ Téléphone : _____

Aimeriez-vous recevoir de l'information sur nos prochain forfaits? Oui ☐ Non ☐

Cochez la case correspondant à votre hébergement:

- ☐ Occupation quadruple (4)
- ☐ Occupation triple (3)
- ☐ Occupation double (2)
- ☐ Occupation simple (1)

Noms des autres voyageurs partageant votre chambre:

1. _____
2. _____
3. _____
4. _____

Conditions (à lire avec attention):

- Il est primordial de vous assurer de respecter les conditions d'entrée aux États-Unis et de retour au Canada.
- Votre réservation ne sera garantie qu'au moment du paiement final.
- Le départ de l'autocar s'effectuant d'abord de Laval, les passagers embarquant à cet endroit auront priorité pour le choix des sièges dans l'autocar.
- Frenzy Tours n'est pas responsable des frais encourus lorsque vous garez votre voiture dans un stationnement lors du départ.
- Lors d'un voyage aux États-Unis, il est de votre responsabilité de vous assurer d'avoir le ou les documents nécessaires en main.
- Dans le cas où vous ne respecteriez pas les conditions d'entrée aux États-Unis, vous devrez retourner à Montréal par vos propres moyens et à vos frais, à partir du poste frontière.
- Dans le cas où vous ne respecteriez pas les conditions de retour au Canada, vous devrez retourner au Québec par vos propres moyens et à vos frais, depuis les États-Unis
- Si vous détenez un visa étudiant ou de travail, vous devez pouvoir revenir au Canada sans avoir à le renouveler au passage des douanes. Nos chauffeurs ayant des heures de conduite à respecter, nous ne pouvons pas nous permettre d'attendre après des passagers qui décideraient de renouveler leur visa lors du retour au Canada. Dans le cas où vous décideriez quand même de renouveler votre visa, vous devrez revenir à Montréal par vos propres moyens.
- Frenzy Tours ne peut être tenu responsable de changements apportés à l'itinéraire reliés, entre autres, à la météo, les conditions routières ou le passage des douanes.
- Il est de votre responsabilité de vous présenter à l'heure au moment du départ et aux rendez-vous fixés par votre guide accompagnateur. En cas de retard de votre part, l'autocar partira sans vous. Vous devrez alors rejoindre le groupe par vos propres moyens et à vos frais.
- Il est interdit de fumer ou de consommer de l'alcool dans l'autocar.
- Le guide accompagnateur refusera à l'embarquement ou expulsera de l'autocar toute personne intoxiquée ou dont la conduite est inappropriée comme dans les cas de violence verbale et/ou physique. Une personne qui s'est vu refuser l'embarquement ou qui a été expulsée de l'autocar ne sera pas remboursée et devra assumer seule tous les frais subséquents.
- Vous êtes responsables de vos faits et gestes et de tous les dommages qui en découleront.
- Restez vigilants avec vos biens, Frenzy Tours n'étant pas responsable des biens perdus ou volés.
- Frenzy Tours recommande fortement à tous ses clients de souscrire, à tout le moins, à une assurance voyage médicale.

Par ma signature, j'accepte les termes et conditions et confirme que les renseignements ci-dessus sont exacts.

Signature: _____

Pour en connaître davantage sur nos termes et conditions, veuillez consulter notre site web au: www.frenzytours.com

Every person must fill out a registration form, and hand it to the accompanying guide at the time of boarding. Please make sure to fill out the entire form. All fields are mandatory.

Package: _____ Date: _____

First Name: _____ Last Name: _____

Birth Date :

Day	Month	Year

Sex : F ☐ M ☐

Address : _____

City: _____ Province: _____ Postal Code : _____

Tel. (home): _____ Tel. (work): _____ Tel. (Cellular): _____

Fax: _____ Email: _____

Person to reach in case of emergency: _____ Telephone : _____

Would you like to receive future updates on our upcoming tours? Yes ☐ No ☐

Please mark the box that corresponds to your room occupancy:

- ☐ Occupation quadruple (4)
- ☐ Occupation triple (3)
- ☐ Occupation double (2)
- ☐ Occupation simple (1)

Names of other travellers in your room:

1. _____
2. _____
3. _____
4. _____

Please read carefully:

- It is essential to ensure that you comply with the conditions for entering the United States and returning to Canada.
- Your reservation will be guaranteed only once the final payment is received.
- Since the bus departs from Laval first, the passengers embarking at this location will have priority when selecting the seats in the bus.
- Frenzy Tours cannot be held responsible for any parking fees that may be incurred when parking your car from any point of departure.
- When travelling to the United States, it is your responsibility to ensure yourself that you have the necessary documents in hand.
- In the event that you do not observe the conditions of entry into the United States, you will have to return to Montreal by your own means and at your own expense, starting from the border post.
- In the event that you do not respect the conditions for returning to Canada, you will have to return to Quebec by your own means and at your expense, from the United States.
- If you possess a student or a work visa, you should be able to come back to Canada without having to renew it during the crossover at customs. Having to respect driving hours and on duty time, our bus drivers cannot permit any delays from passengers who decide to renew their visa during the return to Canada. In the case where you would decide to renew your visa, you will have to come back to Montreal by your own means.
- Frenzy Tours cannot be held responsible for changes brought to the itinerary related, among others, to the weather, the road conditions or passage of the customs.
- It is your responsibility to present yourself on time at the time of departure and follow the itinerary set by your accompanying guide. In the event of delay on your part, the bus will leave without you, and you will then have to join the group by your own means and at your own expense.
- It is forbidden to smoke or to consume alcohol in the bus.
- The accompanying guide may refuse entry at boarding or will expel from the bus any person intoxicated or whose conduct is inappropriate as in cases of verbal and/or physical violence. A person who sees him/ herself refused to board or who has been expelled from the bus will not be refunded and will have to pay all subsequent expenses.
- You are responsible for your own actions and for all damages that occur during the duration of the tour.
- Remain vigilant with your goods, Frenzy Tours is not responsible for lost or stolen goods.
- Frenzy Tours strongly recommends to all its customers to buy, at the very least, a medical travel insurance.

By signing below, I agree to the terms and conditions above and confirm that the information I provided is accurate.

Signature: _____

To learn more about our terms and conditions, please consult our website at: www.frenzytours.com